



Niega Barbosa 'grilla' con el diputado Mier

REFORMA / STAFF

PUEBLA.- El Gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, rechazó que sea "grilla" o un asunto personal la investigación en contra del diputado morenista Ignacio Mier por el presunto delito de lavado de dinero a través de un diario local.

Mier, también coordinador parlamentario, anunció el lunes que presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, y Barbosa por los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos.

Luego de esto, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, reconoció que existe una confrontación entre el diputado Mier y el Gobernador Barbosa, por lo que los llamó a solucionar el conflicto sin dañar al partido.

"Los hechos que han sido publicados y en los cuales están involucrados personajes de la vida política, son materias de investigaciones a cargo de autoridades, no es un asunto de conflictos personales, son investigaciones", expresó Barbosa ayer en conferencia y en respuesta a Delgado.

Aseveró que las acusaciones contra Mier son asuntos relacionados con la justicia y deben investigarse para determinarse para el deslinde de responsabilidades.

"En Puebla se vive un Estado de derecho, salvo los que quieren que la política domine la aplicación de la ley, en Puebla la política no domina la aplicación de la ley, o, ¿qué quieren? ¿Encubrimientos? ¿Impunidad?", señaló.

CON INFORMACIÓN
DE NAYRA RIVERA